

Título: Camión se volcó en el borde costero y dejó tres lesionados en Palqui

Amplio operativo de rescate se registró ayer en este sector de Curaco de Vélez.

Camión se volcó en el borde costero y dejó tres lesionados en Palqui

Pedro Bárcena González
pedro.barcena@laestrellachiloe.cl

Con lesiones de diversa consideración y remitidos a dos hospitales, resultaron los tres ocupantes de un camión tres cuartos que volcó espectacularmente en el sector Palqui, comuna de Curaco de Vélez.

El siniestro vial se registró poco antes de las 11 horas de ayer, cuando por razones que están siendo indagadas, el conductor de la máquina marca Mitsubishi, no logró evitar que el móvil se despistara has-

ta la playa.

Los equipos de emergencia se trasladaron al lugar para prestar asistencia a los afectados, mientras que la Armada abordó el procedimiento de rigor por este caso ocurrido en el borde costero.

De acuerdo a lo señalado por el teniente Daniel Ramírez, jefe de operaciones de la Gobernación Marítima de Castro, tras el denuncia de testigos se activó el operativo.

“Se dio aviso al personal de salud y Bomberos, mientras que la Policía Marítima (PM) y Carabine-



TRAS SER RESCATADOS E INMOVILIZADOS, LOS HERIDOS FUERON DERIVADOS A DOS HOSPITALES.

ros (del Retén local) acuden para verificar que a bordo habían tres perso-

nas que fueron rescatadas”, aclaró el funcionario.

Según se informó, dos

de las víctimas que resultaron con lesiones leves fueron remitidas al Hospital

de Achao, mientras que un tercer lesionado fue derivado al Augusto Riffart de la capital chilota.

SIN DERRAME

Como precisó el oficial, tanto la PM como Carabineros de la unidad curacana se encuentran indagando las circunstancias que provocaron este volcamiento.

Igualmente se coordinó con la empresa Fernando Jans y Cía Ltda., propietaria del vehículo, el retiro del mismo del sector de playa, sin apreciar derrame de combustibles. ☺